

Les Cubaines Yarisley Silva et Denia Caballero avancent sans problèmes aux finales du Championnat Mondial d'Athlétisme.



Les Cubaines Yarisley Silva et Denia Caballero qui arrivent au Championnat Mondial d'Athlétisme, en tant que leaders de la saison dans ces épreuves respectives, se sont qualifiées pour les finales sans problème.

La perchiste Yarisley Silva, championne du monde et médaillée d'argent olympique, s'est qualifiée avec un saut de 4,55 m à son deuxième essai.

«J'étais un peu nerveuse et sous pression parce que la qualification est le plus difficile. Maintenant je vais me préparer pour la finale», a-elle relevé avant de partir du stade.

Yarisley Silva domine la saison actuelle avec un saut de 4,91 m, qu'elle a fait au début de ce mois en Allemagne.

Dans le cas de Denia Caballero, dans l'épreuve du disque, elle a obtenu la qualification, avec un lancer de 65,15 m.

Dans des déclarations à la presse Denia a indiqué : «la qualification nous fait toujours sentir dans une situation tendue. L'objectif était donc d'en sortir le plus vite que possible».

Denia Caballero arrive à ce Championnat Mondial comme la meilleure de l'année 2015 avec un lancer de 70,65 m, réalisé à Bilbao en juin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/66703-les-cubaines-yarisley-silva-et-denia-caballero-avancement-sans-problemes-aux-finales-du-championnat-mondial-dathletisme>



Radio Habana Cuba